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 9 月 16 日 5 校時、第 52 期卒業生の池村瑞果さんによる「進路講演会」を本校体

育館で開催しました。島立ちして高校卒業後、夢を追いかけ、語学の習得のため海外

生活へ、異文化にふれたり、性差を意識したレインボーヘヤカラーに挑戦したりと「チ

ャレンジ精神」に富んだ頼もしい貴重な

体験（失敗含）談が盛りだくさんでした。

瑞果さんは、29 日まで音楽教諭免許取

得のため本校で教育実習中です。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度の本校 PTA 文化部長２学年

保護者の柳橋麻衣子さんと池村直子

さんが約 30 本分の紅白のハチマキ

を手作りしてくださいました。 

１０月のスポーツフェスティバルで

活用させていただきます。ご協力あ

りがとうございました。 
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竹富町教育委員会より下記の通知がありましたのでお知らせします。 

※県が緊急事態宣言を発令している期間、沖縄県緊急事態宣言期間中は引き続き利用を休止する。 

※ただし、緊急事態宣言解除後は学校長の許可の下、午後９時まで利用することができる。 

                10月 30日に控えている三大行事（西表島横断)の事前学習として、         

                10月 1日（金）ピナイサーラの滝上トレッキングに行って参りま

す。子供達の体調・体力面を考慮し行うもので、急な依頼となりましたが本校保護者 1 学年の大谷さ

ん、2学年尾島さんのご協力をいただきながら、熱中症対策、ケガが無いよう安全第一で実施します。 

 

 第６回スピーチ集会のスピーチ原稿です。ご一読ください。今回は、
初の試みとして、プレゼンテーション形式での発表を行いました。 

「可能しかない」   

←このヒト誰だか分かりますか｡                         

正解は、ソフィアです。ソフィアは、高性能 AI を搭載した女性型のヒュ

ーマノイドロボットです。人間の女性そっくりで豊かな感情を表現する

ことができ常に進化し続けています。そして、６２もの表情を作ること

ができます。その中の３つの表情を紹介します。 

 １つ目は、おそらく幸せを表している顔です。２つ目は、顔をしかめ

て悲しみを表現しています。最後は、歯を見せて、怒っている表情です。

顔の特徴は、オードリー・ヘップバーンをイメージしています。高い頬

(ほお)骨(ぼね)と細い鼻筋(はなすじ)を持ています。首下には肌色のシッ

パーがあり、透明なプラスチック製の頭蓋骨のようになっています。こ

のソフィアを作ったヒトは、ハンソンロボテスクさんです。ハンソンロ

ボテスクさんは、ソフィアにたらずたくさんのロボットを開発していま

す。最もこだわっている点は、人間に似ていること、ロボットの顔を人

間と似た質感で表現しています。コミニケーションに応じ、ねじれた首

の質感などは特に、人間らしさを感じさせます。ソフィアの凄いところ

は、最も得意とする会話によるコミニケーションです。会話できる AI 

は、そんなに珍しくは、ありません。その中で彼女の強みは豊かな表情

にあります。会話に合わせて微笑んだり、困惑したり、真剣になったり

と言葉や表情に情報を乗せてコミニケーションができます。 

 さらに２０１６年にはデイビッド・ハンソンとのトークで「人類(じん

るい)を滅ぼしたい?」と質問を受けたときには、「はい、私は人類(じん

るい)を滅(ほろ)ぼすでしょう」と答えました。この時にハンソンは、即

座に「NO といってほしかったんだけど」と尋ねると、「人類(じんるい)

を滅亡(めつぼう)させるわ」と笑みを浮かべながら改(あらた)めて回答

したそうです。ソフィアは、国連会議に出席し、人間が未来を作るのを

手助けしていると述べたあとは、サウジアラビア市民権を獲得(かくと

く)しウィル・スミスとの対談するなどロボット史上、初めてのことをた

くさんおこなっています。ソフィアの仕事は、「テクノロジーによって人

類の生活をどのように向上させるのか」「汚いこと、危ないこと、面倒く

さいこと、退屈なこと、複雑なことをすることでしょう」とソフィアは

自ら言っていました。今、このコロナでソフィアを活かすために、ソフ

ィアが大量生産されています。なので、みなさんも今後ソフィアと一緒

に生活するかもしれません。 

 だから、キモいなーとか嫌だなーと思わずどのようにソフィアと、ど

のように生活していくか考えてみましょう。  

 琉成さん 

地域の皆様へお知らせ 

西表島横断の実施に向けて 

 


